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Bmpieza el proceso de elaboracion del nuevo Plan de Accion Ambiental que
marcard las actuaciones en ese campo durante los proximos afios

Una nueva hoja de ruta medioambiental

JAUME RIBELL

C
ada rna es mas evidente que
hay que cuidar nuestro en

torno ambiental. EI Ieno
meno del cambio dimatico
no es mas que una luz de

alerta que nos advierte de que
hay que empezar a hacer las cosas

de otra manera. Por ella ya en

1999 el Ayuntamiento de Grano
llers puso en marcha su primer
Plan de Accion Ambiental que
pretendia ser una hoja de ruta.
una guia, sobre que hacer y como
hacerlo para mejorar los diversos
aspectos que afectan la salud me

dioambiental marcados por la lla
mada Agenda 21: desde la pro
gresiva aplicacion de energias re

novables al ahorro en el consumo

del agua, pasando por la recupe
radon de los pocos espacios natu

rales que nos quedan. principal
mente el entorno del rio Congost.

Cinco afios despues. en 2004,
"se vio que muchos de los objetivos
marcados en el plan de 1999 ya se

habian conseguido en su mayor parte,
con 10 que se creyo conveniente empe
zar un proceso para renovar ese

Xavier Solanas

Las obras de recuperaci6n del Congost, como estes que se est6n Ilevando a

cabo en Can Cabanyes, seguiran siendo una de las prioridades.

plan ", tal Y como explica el regi
dor de Medi Ambient, Albert

Camps. Y ese proceso iniciado
hace mas de dos afios acaba de

entrar en su fase final, ya que este

rnismo viernes se llevara a cabo
una jornada en la sala de actos

del Museu de Granollers que ser

vira para empezar a cerrar los
contenidos de este nuevo Plan de

Acdon Ambiental. "Durante todo

este tiempo, ademds de ir aplicando
las actuaciones previstas en el primer
plan, se han ido recogiendo propues
tas e ideas para el nuevo ", explica
Camps. En total, mas de 300 pro
yectos que han acabado resu

rniendose en un centenar, "ya que
muchas de las propuestas eran redun
dantes y podian agruparse por dmbi
tos",

Y una vez hecho esto. es el mo-

mento de poner sobre la mesa to

das las propuestas, debatirlas, y
empezar a trazar los contenidos
del nuevo plan: para ella esta jor
nada tendra dos partes. Una pri
mera (de 9:30 a 14:00) mas dirigi
da a tecnicos y personas implica
das directamente con el medio
ambiente, y una segunda (a partir
de las 19:00) mas pensada para
los ciudadanos en general para
que puedan opinar y debatir so

bre las propuestas presentadas y
las necesidades medioambientales
de la dudad, si bien la sesion de
manana tarnbien esta abierta a

todo el mundo que quiera acudir.
En ella se daran diversas charlas
sobre diferentes aspectos de ac

tualidad por parte de expertos en

las distintas materias que se trata

ran. "Es dificil concretar y destacar
un tema por encima de otro porque
hay muchos factores: hay diferentes
dmbitos de debate y se tocardn todos ",

Una vez hecho esto. empieza
una fase de explicacion de este

nuevo plan que se llevara a cabo
durante los proximos meses por
los diferentes centros civicos de la
dudad, que acogeran sesiones in
forrnativas durante las que se ulti
maran los ultirnos contenidos del
documento, que en palabras de

Camps: "ha de continuar en la mis
ma linea que planteaba el de 1999".

Si todo sigue el ritmo previsto, el
nuevo plan estara listo para ser

aprobado el proximo verano.

LConsidera que actualmente hay mas violencia de

genero 0 simplemente antes no se hablaba de ella?

18%

68%

Antes no se hablabaAhora hay mas NSjNC
CARME VILARO
39 aTlos
La Roa

LA PREGUNTA

Encuesta realizada a 100 personas escogidas al
azar en las calles de Granollers el pasado martes,
20 de noviembre de 2007.

"Creo que antes no se

hablaba del tema, y ahora
si".

Encuesta digital: Hace una semana en nuestra

encuesta de calle iEs necesario el Cuarto Cinturon
entre Granollers y Sabadell?, sobre cien personas
encuestadas. el 54% dijo Sf, mientras el 26% dijo
No y el 20% NS/NC. EI miercoles por la tarde, esta

misma pregunta en la edicion digital, recogfa 167

votaciones con el siguiente resultado: el 60% Sf, el
37% No y el 3% NS/NC.

M. ANGELS GARCIA

52 aTlos
Granollers

"Ahora se habla mas del

tema, pero creo que eso es

en parte porque tambien

hay mas cases".

LAURA RODRIGUEZ
21 anos
Granollers

"Ahora hay mas, porque
los valores han cambiado

y la gente es mas irrespe
tuosa".
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